18 декабря 2021 гр 12
 «Интернациональные слова в различных текстах. Чтение с пониманием основного содержания (газета, деловое письмо, инструкция)».
Выполненные задания можно прислать:
1. VK n.shvalyova (Надежда Швалёва)
2. e-mail: shvalyova@gmail.com
ЗАДАНИЯ:
1. Устно выполнить перевод (прислать личным голосовым сообщением):
[image: C:\июнь 2019\техникум\Материалы для контрольных\ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНАЯ ЛЕКСИКА\Скан_20170315.jpg]
[image: C:\июнь 2019\техникум\КОНТР\инструкция.jpg]
2. Самостоятельная работа в U-dictionary: Aha Moment, Word Fishing, Spelling Check и любой раздел по Вашему выбору. Прислать скрин-шот и короткий отзыв о сегодняшней работе (что удалось, что не получилось, свои впечатления).
3. В системе дистанционного образования задание «Деловое письмо».
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admiral, aeroport, agent, arena, argument, arsenal, atom, bandit,
bank, bastion, diplomat, dollar, drama, element, emigrant, era, flag,
formula, forum, front, idea, ideal, instrument, interval, million,
minimum, memorandum, moment, monument, object, organ, parti-
san, partner, patriot, pavilion, period, plenum, plus, port, post,
president, presidium, professor, propaganda, radio, rally, region,
senator, sort, sport, status, student, tank, tanker, terror, veteran,
veto, visit, visa
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OPERATING INSTRUCTIONS FOR IRONING BOARD
Please read instructions for use carefuly and keep for reference.

Instruction manual: Please swing ot the legs of the table ironing board completely (1), until you
Sndounter resistance (2). Place the table ironing board on a flat and steady surface, T close i plea-
se fold the legs back inside. The table ironing board is equipped vith & hok (3)-if you want to store
Your table iraning board, expand it. Fold the hook back before use

prohibited. Never aitemet to repair the equipment yourself. Keep the equipment away from water and
other liquids.




